

歩行者と自転車の事故防止 横芝では飲酒運転防止も

(春の全国交通安全運動)

春の交通安全運動が四月六日から十五日までの十日間、全国いっせいに行なわれます。毎年春と秋の二回行なわれる交通安全運動は回を重ねることに成果をあげています。その現われが、交通事故発生件数の二年連続減少であり、負傷者と死者の三年連続減少の記録です。交通事故ゼロをめざす私達にとつて、この成果はたいへんうれしいことであるといえます。

春の交通安全運動には、二つの目標があります。その一つは「歩行者の事故防止」であり、とくに子供の事故をなくすことです。悲惨な交通事故の絶滅は、まず歩行者の安全が守られなければなりません。去年の交通事故の記録を見ると六〇二名の犠牲者のうち歩行者は二二八名で、実に四〇％を占めています。しかもこの中には五五名の子供が含まれています。新学期を迎えた四月は、かわいい幼稚園児や小学生が街を喜喜として通ります。この子たちがいつも安心して道路を通えるよう、ドライバーをはじめ私達おとなが見守ってあげましょう。

目標の二番目は、「自転車の事故防止」です。近ごろは「ブーム」といわれるほど、自転車を利用する人々がふえています。マイカーを捨てて、自転車に乗りかえた人、買い物に自転車を利用する主婦、また、子供達もスポーツタイプの自転車に乗って得意気です。

このように自転車が多くなりますと、心配されることは事故です。去年の例では六四人が自転車に乗っているところを自動車にはねられ亡くなっています。いよいよ気候もよくなり行楽シーズンの到来です。一家そろつてのサイクリングを楽しむご家庭もあることでしょう。事故にあわないように、くれぐれも注意したいものです。

ところで歩行者事故、自転車事故の原因をみますと、その多くはドライバー側にあるのですが、中には被害者がもう少し注意したならば、その事故は防げたのではないかと思われる例がたくさんあります。歩行者の左側通行や車の直前直後の横断。また、自転車の二人乗りあるいは傘をさしたり物を手やハンドルにさげの乗車、さらには交差点での誤った方法での

通行などは、事故につながる危険な行動です。

いすれにせよ交通事故をなくすためには、すべての人々が交通规则を守って、道路を通行することが一番たいせつなことといえます。春の交通安全運動をきっかけとして、ひとりひとりがもう一度交通安全規をひもといて確めたいものです。

町でも国、県の計画にそつて、安全運動が実施されますが横芝で

成東署管内酒飲事故発生状況

町村名	発生件数	死者	傷者	備考
成東町	3	1	2	県下12位
横芝町	5		9	
松尾町	4		4	
山武町	2		2	
芝山町	2	1	2	
蓮沼村	1		1	
計	17	2	20	

は、飲酒運転による交通事故が非常に多く、四十八年度では県内第十二位という不名誉な結果を残しています。今回の運動を機に町から飲酒運転も一掃したいものです。

※により企業団を設置するための協議をするもの。

▽千葉県自治センターを千葉市町村公平委員会の共同設置団体に加えること及び千葉市町村公平委員会共同設置規約の一部を改正する規約の判定に関する協議(略)

▽横芝町外三町土木機械共同設置協議会の解散

道路補修のため設置されていた協議会(グレーダー)を三月限りで解散するもの。

▽昭和四十八年度国民健康保険特別会計補正予算の議定

歳入歳出ともに一、〇七六万三千円を追加し、予算総額を一億六、〇八万五千円とするもの。

▽職員退職手当の特例に関する条例制定について

退職する町職員の優遇措置を講ずるため退職手当の特例条例を設けるもの。

▽昭和四十八年度横芝町一般会計補正予算議定について

歳入歳出ともに三六一万九千円を追加し、予算総額を八億二六六万四千円とするもので、総合事務組合、広域行政組合負担金の計上および大総地区共同利用施設建設事業の費用の支出を翌年度に繰越するもの。

臨時議会(三月)

大総地区に建設される共同利用施設の建築費補正又は、請負契約四八年度事業の繰延べにともなう予算減額補正を議題に二月十九日臨時議会が開かれたように可決されました。

▼専決処分承認

昭和四十八年度補正予算の専決について承認を求めたもので、補正の内容は、大総地区共同利用施設の建設費不足分、二千六三三万九千円を追加するもの。

▽契約の締結

前記共同利用施設の建設工事の契約の議決を求めたもの、内容次のとおり

○本体建築工事

吉岡建設 五、八六〇万円

○衛生及び空調設備工事

庄司工業 二、七五〇万円

○電気設備工事

共和電気 一、五五〇万円

▽昭和四十八年度一般会計補正予算の議定

四十八年度の最終の補正で歳入歳出ともに二千三二一萬六千円を減額し、予算総額を七億九、九〇四万五千円とするもの。減額となつた主な事由は、四十八年度事業に予定されていた大総保育所防音工事および横芝小学校屋内体育館工事を翌年度に繰延べたことによるもの。